

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**Josée Néron félicite les députés fédéraux pour leur élection**

Saguenay, le 21 septembre 2021- La mairesse sortante de Saguenay, Mme Josée Néron, tient à féliciter M. Mario Simard et M. Richard Martel pour leur réélection à titre de député à la Chambre des communes.

« La démocratie a parlé. Au terme d'une campagne de 36 jours, la population a fait son choix. Je tiens à féliciter M. Mario Simard et M. Richard Martel pour leur réélection. Si je suis réélue à mon tour, le 7 novembre prochain, je leur offrirai toute ma collaboration afin que l'on puisse, ensemble, faire avancer notre belle ville et y amener des investissements fédéraux parce que notre région doit avoir aussi sa part du gâteau », a mentionné Mme Néron.

Cette dernière s'assurera qu'un observatoire sur l'aluminium voit le jour chez nous et que tous les emplois fédéraux soient maintenus à Saguenay. « Nous travaillerons également ensemble pour générer des investissements en infrastructures sur la Zone industrialo-portuaire et à la Base militaire de Bagotville. Nous nous assurerons aussi de protéger la voie navigable du Saguenay », a précisé Josée Néron.

La mairesse sortante félicite également tous les candidats qui ont pris part à l'élection fédérale. « Une campagne électorale, c'est une belle aventure, mais ça demande beaucoup en termes d'énergie et de temps. Il faut avoir le courage de ses convictions pour se présenter devant la population et tenter de se faire élire. Félicitations à tous les participants », a conclu Mme Néron.

-30-**Information :**

Cindy Girard
Conseillère en communication et réseaux sociaux
Cabinet de la mairesse de Saguenay
418 590-7412